



Comentario / María Dolores Padierna (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Los expertos no se ponen de acuerdo en cuándo ocurrirá, pero la gran mayoría coincide en que el dominio de una potencia, el mundo unipolar dominado por Estados Unidos, no puede durar para siempre. Vivimos en un mundo diverso y complejo y quizás a muchos no nos toque ver el cambio. Lo que sí estamos viendo es el surgimiento de nuevas formas de convivencia en el escenario mundial, que buscan dejar atrás el dominio militar y económico, para construir relaciones basadas en el multilateralismo, la cooperación y el respeto a las soberanías”.

“Uno de los refuerzos más serios que sostiene que otro mundo es posible es el bloque conocido como los BRICS, Brasil, Rusia China e India, acompañados por Sudáfrica y otras naciones. Celebraron su XVII Cumbre, en Brasil, donde afirmaron la importancia del bloque en el contexto de un mundo que ha visto reaparecer el proteccionismo, el unilateralismo y la negación de la crisis climática. Nuestro país asistió como observador y es deseable que en el futuro prosigamos con el respaldo a esfuerzos que nos conduzcan a construir un frente común”.

<https://drive.google.com/file/d/196bJkkmkWN2k4ImibyhtQNRV3rsaf2YFk/view?usp=sharing>